
中国羽毛球公开
赛日前已落幕，它带来的议论

却仍将持续。林丹爆冷不敌小
将无缘男单冠军成为热门话题，

但更引人注目的还是他要单飞的
传闻。有媒体称，林丹早在一个
月前就脱离中国羽毛球队和赞助
商签约，成了国羽中赞助单飞的
第一人。

能否施惠大众成焦点
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根据我国四大名著之一《西游记》
改编的诸多影视作品中，由六小龄童主
演的电视剧《西游记》最深入人心。据有
关报道，该版本《西游记》已被重播3000
多次，是世界上重播率和收视率最高的
电视剧，六小龄童将申报吉尼斯世界纪
录。不少网友就此纷纷感慨：“《西游记》
就是寒暑假的代表！”“换台的时候只要
听到《西游记》里熟悉的音乐就忍不住
会停下来看。”

今年，曾有传闻六小龄童要将“1分
钟耍金箍棒变化最多”和“30 秒内眨眼
次数最多”两项申请吉尼斯世界纪录。

六小龄童在最近接受采访时透露，自己
要申报吉尼斯世界纪录的并非是“舞
棒”和“眨眼”，而是家中四代“美猴王”，
是扮演世界名著中同一主角传承最多
代的家庭；以及一部《西游记》重播了
3000多次，是世界上重播率和收视率最
高的电视剧。

据国外媒体报道，美国 AMC 电视
台曾宣布，计划将《西游记》改编成功
夫题材新剧《荒原》，讲述一个伟大的
战士和一个小男孩寻找极乐世界的冒
险旅程。有网友将《西游记》与《指环
王》作对比：“要是改编得高大上一些，

我觉得《西游记》是不输于指环王的。”
也有网友感叹：“全世界都在打《西游
记》的主意。”

日本曾多次将《西游记》改编成电
影或日剧，最著名的当数 2006 年版
本，故事开场就是幻翼大王要吃小孩、
悟空师徒现身。该剧中孙悟空的能力
被大大弱化，相当于普通人，因此当他
们遇到困难时需要从普通人的角度去
面对。

2011 年，韩国曾拍摄电影《西游记
归来》，讲述在2011年的首尔，有人在工
地上捡到一个葫芦瓶，发现里面竟然是

2000年前被封存起来的妖魔鬼怪，牛魔
王、白骨精和金角大王、银角大王都来
到21世纪祸害人间，一位科学家通过提
取DNA复制出了孙悟空师徒四人，然后
双方展开大战。大部分网友看完都吐槽
了该片山寨雷人。

网络流传的越南版《西游记》虽然
只是短短几分钟的 MV，但已经把网友
雷得不轻。由儿童扮演的孙悟空稚气十
足，整部剧化装十分粗糙，演员仅戴了
面具就能当妖魔鬼怪，网友点评：“真是
一秒钟毁童年。”

（据人民网北京11月19日电）

《西游记》重播3000多次 六小龄童欲申报吉尼斯

林丹若单飞
或能激活中国体坛

之前有媒体报道，林丹放弃与
李宁的代言合同，转而投向尤尼克
斯的怀抱，而这两家品牌是竞争死
对头。李宁长期为国家队提供装备
赞助，林丹却选择尤尼克斯，不少
人猜测林丹要单飞。

不过到目前为止，中国羽毛球
队并未做出表态，李宁公司也未提
出抗议，甚至尤尼克斯公司也没有
宣布与林丹签约，只有林丹本人称
将于12月召开发布会对以上问题
做出澄清，所以外界猜测林丹可能
将单飞时间选择在12月。

为核实消息，有记者电话采访
了中国羽毛球队总教练李永波。当

记者提出林丹是否要单
飞的问题时，李永波大
吃一惊：“你听谁说的，
这个不会，反正我从来
没有听说过这样的消
息，这些都是大家在猜
测，瞎猜的，队里也没有
这样的消息。”

若林丹真的“自立
门户”，那么受益的将是
他本人，更将是中国体
坛的众多优秀运动员们。当
然，相关部门能否及时出台配
套措施和政策，将是“林丹特例”迈
向“施惠大众”的关键所在。

谜底或在12月揭晓

林丹一直是极具个性的运动
员，而他真正开始“特立独行”还要
从伦敦奥运会后算起。自伦敦奥
运会成功卫冕后，林丹就开始了长
达8个月的休战。其间，他和谢杏
芳完婚、签售自传、辗转于商业活
动。2013 年 3 月，林丹正式归队
训练，但此后并没有过多在国际赛
场上亮相。直至世锦赛，林丹持外
卡出战，实现五连冠。就在当年9
月的全运会上实现三连冠后，超级

丹再次进入“休战”状态。
不过这样的“打打停停”，并

没有影响超级丹的竞技状态，来
到亚运赛场，林丹面对谌龙打得
从容不迫，逆转获胜，成为继赵
剑华与陶菲克之后第三个卫冕
男单冠军的人。

如今，林丹再次实现“突破”：
据悉他与尤尼克斯的合同期超过
2020 年东京奥运会，合约总额更
是达到九位数。

个性林丹底气十足

其实，林丹并非国羽球员单飞
第一人，当年在国羽教练组的同意
下，陈宏选择从国家队退役，同时
签约了自己的赞助品牌，以个人的
名义参加世界羽联的各种巡回赛，
不过最终陈宏的单飞并不算成功。

运动员选择单飞，无非是希望
将自己的商业价值转化成更多的
利益。纵观中国体坛，单飞这个词越
来越热门。从姚明的“自我买断”到李
娜单飞后取得的巨大成就，越来越多
的人变得“心痒痒”，首先是孙杨。孙
杨曾因为“被代言”炮轰游泳中心，并

在出现负面新闻后表示，希望拥有一
个像“姚之队”那样的团队。

据报道，姚明在“自我买断”
后，收入上缴比例从 50%减少到
5%，李娜更是在成绩和经济上实
现了双丰收。不过，这两者对于林
丹来说并不具备参考性，虽然超
级丹凭借出色的成绩和俊朗的外
表，早已成为商家的宠儿，但羽毛
球的职业化程度和在世界范围的
受欢迎程度，与篮球、网球相去甚
远。林丹若成功单飞，受益更多的
或许还是中国体育。

单飞越来越热门

运动员的商业开发和体制之
间的摩擦早已存在，最著名的莫
过于当年的“开除田亮”事件。相
比较而言，如今的林丹更像是在
享受特权。

今年 10 月林丹高调承认签约
新品牌之后，不管是中国羽毛球队
还是两家赞助商均未发声，相信在
12月的发布会上，各方将给出一个
明确的答案。不管是装备上单飞还
是彻底单飞，林丹都将开先河。

林丹的“自立门户”或将激活中
国体坛，为优秀运动员的商业开发
探索出一条新的道路。从姚明、李娜
的成功案例，再到如今林丹的“自立
门户”，中国体育变得愈加包容，不
断改变自己来适应时代的发展。

不过，要想实现从“林丹特例”
到“施惠大众”，关键还要看相关部
门的配套措施。在给予优秀运动员
更大利益空间的同时，如何设定边
界、从而保护集体和那些“非著名运
动员”的利益，同样不可忽视。因此，
只有中国体育关于“单飞”的配套政
策及时出炉，才能让“特例”变成“改
变”，实现真正的“与时俱进”。

（本报综合）
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昨日，市首届新思维小学生作文大赛启动仪式在西工
区芳林路小学举行。这是我市到目前为止规模最大的一次
作文比赛，涉及7个城区，初赛选手超4万人。

此次作文大赛由洛阳日报报业集团《洛阳晚报·教育周
刊》主办，市教育局中小学教研室和市儿童文学会联办。

大赛分为初赛、复赛、决赛三个阶段，历时将达半年，到
明年5月结束。

本次大赛有三个特点：一是复赛、决赛现场抽题，比的
是真水平、真功夫；二是由知名作家、名校校长担任评委，从
文学、专业的角度评判作品；三是决赛题目由名校校长拟
定，更贴近学生生活，写作空间更大，更能给优秀学生提供
展示才华的机会。

此次大赛参赛范围为小学五年级、六年级学生，截至目
前，已有4万多人报名参赛。

大赛总顾问、知名作家、原洛阳师范学院院长叶鹏在启
动仪式上寄语学生：写作离不开想象，想象力是写作的源
泉，而作文训练又对培养想象力大有帮助，希望通过作文大
赛，充分发挥想象力，写出更多更好的文章，并通过写作明
白事理、学会做人。 本报记者 杨寒冰 实习生 赵丹

报名参赛者超4万人

市首届新思维小学生
作文大赛启动

11 月 18 日，央视曝光了国内某著名大
米产区存在大量将陈米或外地米掺入当地
新米的现象。昨天有市民提出担心：好来
历所销售的“通河大米”会不会也存在这种
现象？

面对质疑，作为洛阳和正在起步走向全国
的优质生活必需品卓越提供者，原生态、放心
食品质量把关人，好来历郑重声明：

好来历所销售的大米全部为“稻谷之乡”
黑龙江通河县生产的优质非转基因稻，绝不掺
入陈米或者外地米，欢迎市民监督！

“通河大米”是国家地理标志保护产品，今
年6月，好来历公众寻鉴团前去考察并取土壤
和大米样品进行检验，数据显示，大米有害重
金属镉含量最高为 0.0041mg/kg，远低于国
家规定的0.2mg/kg标准。

虽然得到这样的结果，但是我们没有急于
引进销售，因为当时新米还没收获，好来历宁
愿错过商机，也要向洛阳市民提供最新鲜、最
高品质的大米。

说通河大米好，是有科学依据的。通河县
不仅有着肥沃的黑土地，从小兴安岭发源的多

条河流也为通河县稻米生产提供了不尽的泉
水，稻米的质量不会因松花江水质的变化产生
波动。

处在北纬45度线上，通河县昼夜温差大，
可使稻谷最大限度地存储淀粉。同时由于纬
度高、气温低，土地半年处于休眠状态，当地农
作物一年一熟，土地肥力高，米质自然好。

也许市民仍想象不到好来历在选米过程
中下了多少功夫。帮我们选米的王淑伟是通
河本地人，也是集团美女记者张丽的闺蜜，她
对哪个企业掺假一清二楚，把这些企业都排除
在初选之外。此外，选中的企业收的是哪片地
的稻谷，好来历也一清二楚，积温不够的、灌溉
水源不利的、土壤有污染的，都被排除掉了；最
后剩余的三家企业中，由于去年受政策影响有
余粮没出手的，也被排除掉了。与剩余的这家
企业几经搓商，他们才同意指定农村合作社，
指定地块，从青苗到抽穗，再到成熟、收割，一
路跟踪，包括加工、装袋、装车，一直到运达洛
阳，每一步都在步步跟踪之中。

由于好东西产量十分有限，经过不断争
取，好来历·洛阳优质生活必需品保障平台

成为黑龙江省通河县海成水稻农民专业合
作社生产的系列优质大米在河南的独家运
营伙伴。

目前好来历订购的第一批大米分为两种：
一种是高端的“稻花香6号”，另一种是家常的

“长粒香”。市民可根据以下两种大米的特点
和自己的口感喜好进行挑选。

“稻花香 6 号”的特点是清香软糯，筋道，
口感极好，不用吃菜可独享稻米的香甜，回味
无穷，一顿吃不完，剩饭不回生，这是其他所有
品种都不具备的，所以用“稻花香6号”做寿司
是用其他米所无法比拟的，可以说，吃过好来
历稻花香大米的朋友再吃别的米都会感觉没
有筋性，没有嚼劲。

“长粒香”的特点是颗粒饱满，米香四溢，
口感爽滑，焖饭一顿吃不完，剩下的次日加水
煮粥，仍然香稠适口。

一般来说，在外面买的粥米粒悬浮而
不水米分离，就说明有添加成份，而好来
历大米由于无任何添加成分，煮的粥为水
米分离状。

（郝文）

郑重声明：好来历通河大米绝不掺假

相关链接▶▶

林丹在本届中国公开赛决赛爆冷输
给印度小将斯里坎斯，引发外界各种联
想，有媒体称，带伤参赛才是林丹此次爆
冷输球的原因。

据了解，林丹这次右膝的伤势是创
伤性滑膜炎，虽然是新伤，却是常年比赛
劳损所致。受伤后，他的膝盖很快就出
现了大量积液。10月23日，林丹第一次
就抽出70毫升积液，6天之后又抽出了
60毫升。按照医嘱，抽过积液之后必须
要卧床休息 3 天不能动，但林丹一天都
没有休息，依然坚持体能训练。

原本林丹有理由借这次伤病退出中
国公开赛，但因为这是家乡福州时隔28
年再次迎来中国公开赛，林丹不想错过
这个机会，所以抱着试一试的心态来参
赛。师弟们纷纷止步八强，林丹顶着压
力杀进决赛，但最终因为伤病影响状态，
导致爆冷输球。其实，从之前的比赛中
不难看出，林丹的状态的确未到最佳，尤
其是比赛中步伐和体能相较以往都有差
距，这也跟之前受伤训练不系统有很大
的关系。 （据新华网）

林丹爆冷原因：
膝盖积液 带伤参赛

通体彩绘的北齐时期文官俑、武士俑、侍女俑、动物俑，
带有铭文的战国青铜礼乐器，精美的钧瓷、青瓷，展示韩国
王室奢华生活的镶金玉铜器……近4000件南水北调中线
工程河南段出土文物19日密集亮相安阳博物馆。

这一名为《流过往事》的文物保护成果展，是我国首个
系统展示南水北调工程建设中省域文物保护成果的大型常
设展览。

“为了让公众更直观地了解河南段丰硕的文物保护成
果，我们新增10个密集式展柜，从10万多件出土文物中精
选出近4000件文物精品进行密集式展出。”河南省文物局
局长陈爱兰说。

展览按照南水北调工程由南而北的流向，对库区及干
渠沿线南阳、郑州、安阳等8个地市出土文物集中展出，种
类包括骨器、石器、蚌器、角器、青铜器、陶器、瓷器、金银器、
玉器、铜镜、陶俑、墓志等，年代序列完整，包含了从旧石器
时代至清代的各类文物。

南水北调中线工程穿越了中国古代文明的核心地区，河
南是所经线路最长、涉及面积最大的省份，承担了全线文物
保护工程工作量的60%。历经10年，河南省共考古发掘文物
点369处，出土文物10万余件。鹤壁刘庄遗址、安阳固岸墓
地、荥阳关帝庙遗址、新郑唐户遗址、新郑胡庄墓地、荥阳娘
娘寨遗址等6个项目入选“全国十大考古新发现”。

淅川徐家岭楚墓出土的一件战国早期青铜小口鼎上铸
有多达49字的清晰铭文，专家通过对铭文上“岁星纪年”的
考证，确认该器物铸造年代为公元前507年，印证了楚国实
行岁星纪年的文献记载。

南阳夏响铺鄂国贵族墓地出土一批带有铭文的珍贵青铜
器，“鄂侯”“鄂侯夫人”“鄂”等铭文表明，至少有四代鄂侯在此
埋葬，这对研究西周晚期到春秋早期鄂国帝王、鄂国历史以及
鄂、养、郡等古国关系等系列学术问题提供了实物资料。

本展览免费开放，展期3年。
（据新华社郑州11月19日电）

南水北调中线工程
河南出土文物密集亮相

国际奥委会主席巴赫11月18日公布了推动奥林匹克
运动未来改革的蓝图，蓝图内含诸多奥运会改革提议，其中
包括在特殊情况下，允许多个国家或地区联合举办奥运会。

改革方案命名为“2020年奥运规划”，内容包括约40
项提议，涉及广泛。改革方向要求未来奥运会的申办更简单
和节俭；奥林匹克宪章内容需要排除性别歧视；完善国际奥
委会的管理职能和强化道德规范；创立奥林匹克电视台；播
放更多青年主题运动会；注重奥运会遗产意识培养；考虑放
宽国际奥委会成员的年龄限制等。

巴赫表示，这些提议将于下月8日至9日提交给在摩
纳哥进行的国际奥委会大会审议。 （据新华社）

“2020年奥运规划”包括约40项提议

合办奥运会将被允许
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